

## **Eon wickelt THG-Vergütung für E-Auto-Fahrer ab**

Strom- und Gas-Kundinnen von Eon, die ein reines Elektroauto fahren, können künftig schnell und einfach von der so genannten THG-Vergütung profitieren. Durch den gesetzlich geregelten Treibhausgasminderungs-Quotenhandel zur Reduzierung von Treibhausgasen im Verkehrssektor kann die CO<sub>2</sub>-Einsparung von E-Autos zertifiziert und anschließend gebündelt von THG-quotenpflichtigen Unternehmen erworben werden. Eon übernimmt für seine Kunden die gesamte Abwicklung, die von der neuen Regelung profitieren.

Um in den Genuss der Prämie zu kommen, ist lediglich eine Registrierung über die „Mein E.ON“-App notwendig. Nach der Prüfung der Halterangaben durch das Umweltbundesamt fließt die „Eon Drive“-THG-Prämie von aktuell 300 Euro für das Jahr 2022 auf das Konto des Fahrzeugbesitzers. (aum)

## Bilder zum Artikel



Fahrer eines Elektroautos an einer Wallbox von Eon.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Eon/Malte Braun

---